Danke schön!

Das Spendenergebnis 2022 im Erziehungsverein beträgt 433.803,45 €. Es wurden drei Projektmailings für die Geschäftsbereiche Seniorenhilfe, stat. Jugendhilfe und Eingliederungshilfe durchgeführt sowie insgesamt sechs Spendenprojekte in den drei Ausgaben der Neukirchener Mitteilungen beworben. An zweckfreien Spenden wurden rund 114.000 € verbucht.

Dank Ihrer Unterstützung konnten wir auch im Jahr 2022 wieder viele Projekte, kleine wie große, kurz- und langfristige, für viele Menschen im Neukirchener Erziehungsverein realisieren. Unser großer Dank gilt all denen, die sich mit einer Spende beteiligt und zum Gelingen beigetragen haben.

Üblicherweise sind es eigentlich vier große Spendenprojekte, die wir Ihnen im Laufe des Jahres vorschlagen. Aufgrund des Angriffskrieges in der Ukraine haben wir aber auf einen Spendenaufruf verzichtet, denn wir waren der Meinung, dass Spenden für die notleidenden Menschen in der Ukraine dringender gebraucht werden würden. Die Hilfsbereitschaft war überwältigend, und auch dafür sind wir sehr dankbar.

Unsere drei großen Spendenprojekte sehen Sie hier sowie auch die tollen Ergebnisse:



316 Einzelspenden **25.281, - €**



328 Einzelspenden **20.704 –** €



455 Einzelspenden **34.221,– €**



Zweckfreie Spenden an den Neukirchener Erziehungsverein erreichen uns das ganze Jahr über. Viele Menschen überlassen uns die Entscheidung, wo ihre Spende am besten einzusetzen ist. Das ermöglicht uns eine flexible und oftmals auch kurzfristige Entscheidung, Spenden dort einzusetzen, wo sie gerade dringend benötigt werden.

2022 unterstützen Sie uns mit 1.625 Einzelspenden i.H.v. 114.200,- €

Für die sechs Spendenprojekte, die wir Ihnen in den Neukirchener Mitteilungen vorgestellt haben konnten wir insgesamt 29.402,- €, verbuchen und alle Projekte vollumfänglich finanzieren und abschließen.

Allen Spenderinnen und Spendern sei an dieser Stelle nochmals herzlichst gedankt. Sie tragen dazu bei, dass wir Projekte, die nicht refinanziert sind, durchführen und den bei uns lebenden Menschen damit eine große Freude machen können.